SÍNTESIS INFORMATIVA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN UNIVERSITARIA

Ciudad Universitaria, 08 de octubre de 2012.



EDUCACIÓN

Estatal: Darán becas a estudiantes rechazados por la UAEM

Nacional: Pide Narro a Peña Nieto declarar que dará prioridad a la educación superior

Internacional: Ganan Humanoides mexicanos copa mundial de robótica 2012

SALUD

Estatal: Alertan autoridades del IMSS sobre las enfermedades por el cambio de temperaturas

Nacional: Declara Segob desastre natural en Veracruz y emergencia en BCS

Internacional: Declaran zona de desastre en Corea del Sur tras escape de ácido

ECONOMÍA

Estatal: Exige la CROC trabajo estable para siete millones de jóvenes

Nacional: Estima Hacienda crecimiento económico de 3.8 por ciento para 2013

Internacional: Entra en función fondo de rescate permanente de zona euro

POLÍTICA

Estatal: Morelos, con el 40 por ciento de déficit en policías

Nacional: PAN "se quiere echar para atrás" en democracia sindical: Barbosa

Internacional: Festeja Chávez su tercer triunfo y felicita a Capriles

EDUCACIÓN

Estatal:

Darán becas a estudiantes rechazados por la UAEM

Los más de cinco mil jóvenes que fueron rechazados en el pasado proceso de selección a ingresar a la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), tendrán la oportunidad de acceder al Programa Extraordinario de Becas 2012 para Escuelas y Universidades Incorporadas, el cual ofrece descuentos de 50 y hasta el 100 por ciento en el pago de sus colegiaturas en 13 carreras disponibles de ocho instituciones en el estado. El programa está dirigido a estudiantes que quieran estudiar en una escuela incorporada las carreras de Psicología, Nutrición, Enfermería, Derecho, Administración, Informática, Medicina, Enseñanza del Inglés, Educación Física, Contaduría, Ciencias de la Educación, Comunicación y Tecnología Educativa y Docencia. Las escuelas que están disponibles son la Universidad Privada del Estado de Morelos, Stratford Colegio de Estudios Universitarios, Universidad Reforma, Universidad del Valle de Cuernavaca (Univac) Plantel Cuernavaca, Universidad Americana, Universidad Tecnológica Morelos, Universidad Mesoamericana y la Escuela Normal Superior del Estado.

El Sol de Cuernavaca, p.4, (Mónica González); El Regional del Sur, p.10, (Miguel A. Provisor) y La Jornada Morelos, p.13, (Jaime Brito).

Se publica la Convocatoria del Programa Extraordinario de Becas 2012 para Escuelas y Universidades Privadas Incorporadas a la UAEM, ciclo escolar 2012-2013.

La Jornada Morelos, p.13, (UAEM); El Caudillo de Morelos, p.16, (UAEM) y La Unión de Morelos, p.7, (UAEM).

Dará de baja el IEBEM a los "aviadores" y comisionados

El Instituto de Educación Básica del Estado de Morelos (IEBEM), buscará el apoyo del Gobierno federal para atender el déficit financiero de entre 500 y 800 millones de pesos que adolece, además de que implementará medidas "drásticas" en la institución como el hecho de terminar con los "aviadores", disminuir el número de comisionados y de las dobles plazas, ya que ello viene a complicar aún más el problema financiero de este organismo. René Santoveña Arredondo, secretario de Educación, calificó de urgente y necesario atender el déficit del IEBEM que hoy en día es alto y del que se tiene que hacer algo para evitar que siga creciendo, por lo que siguiendo el ejemplo que hizo la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), con el apoyo del gobernador, Graco Ramírez, se buscará conseguir un recurso económico extraordinario para amortiguar este problema, en el entendido que para ello se tienen que rendir cuentas claras.

El Sol de Cuernavaca, p.4, (Mónica González).

Ratifican a directores en órganos educativos

El secretario de Educación, René Santoveña Arredondo, ratificó en su cargo a Beatriz Ramírez Velázquez, como rectora de la Universidad Tecnológica Emiliano Zapata (UTEZ), a Mauro de Jesús González Pacheco en el COBAEM, a Juan Segura Salazar en la UPEMOR, a Gabriela Navarro Macías en el Cecyte y a Claudia Rico Sánchez en la dirección del CONALEP. En tanto, será en breve cuando se hagan algunos reacomodos de funcionarios en la dirección del INEEA, en el sistema de preparatorias abiertas, CIDEHM y en otras áreas que necesitan ser oxigenadas para darle mayor atención a los aspectos que cada una de ellas necesita. De acuerdo con el funcionario, la ratificación en sus cargos de dichas personas, obedece al destacado desempeño durante su gestión, lo cual se ha visto traducido en logros y elevados niveles de competitividad y calidad educativa de esta institución.

El Sol de Cuernavaca, p.4, (Mónica González); El Regional del Sur, p.10, (Miguel A. Provisor).

Nacional:

Pide Narro a Peña Nieto declarar que dará prioridad a la educación superior

El rector de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), José Narro Robles, exhortó este domingo al presidente electo, Enrique Peña Nieto, a que se comprometa a hacer una "declaratoria pública de prioridad" para que los recursos destinados a la educación superior de nuestro país sean fortalecidos "presupuestal y políticamente, en infraestructura, y académicamente", pues "México puede, dentro de sus finanzas públicas, destinar mayores recursos a la educación". Asimismo, afirmó que el momento que vive el país hace posible que se pongan de acuerdo todas las fuerzas políticas, con el fin de concertar un "pacto social" orientado a vencer la crisis que enfrenta nuestro país no sólo en el rubro de la seguridad pública y la violencia, sino para avanzar en lo político, económico y social y vencer los retos más profundos tales como la desigualdad, la pobreza y la educación. Se requiere un diseño institucional y constitucional diferente, que permita acabar con

la desigualdad y hacer efectivos los derechos y las garantías individuales. Lo anterior, al encabezar la ceremonia de inauguración del V Congreso Nacional de Derecho Constitucional.

La Jornada, p.14, (Alfredo Méndez).

El Universal, (Nurit Martínez), http://www.eluniversal.com.mx/nacion/200639.html

La Crónica de Hoy, (Redacción), http://www.cronica.com.mx/nota.php?id_nota=696246

Milenio, (Blanca Valadez),

http://www.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/719666ee2efda115ccaeae5eeac3a368

Distinguen a científico egresado de la UNAM

Daniel Adriano Silva Manzano, egresado de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), fue uno de los 10 científicos latinoamericanos que obtuvo la beca Pew de Ciencias Biomédicas 2012, otorgada por la Fundación Benéfica Pew (The Pew Charitable Trusts). Con la subvención, el experto trabajará durante los próximos dos años en el laboratorio de David Baker, investigador de la Universidad de Washington en Seattle, Estados Unidos, líder en el campo del diseño de proteínas con más y nuevas funciones de las que actualmente se registran en los seres vivos. Silva Manzano es egresado de la licenciatura en investigación biomédica básica, de la Facultad Medicina y del doctorado en ciencias bioquímicas.

La Jornada, p.16, (De la Redacción).

Normalistas michoacanos rompen diálogo

El diálogo entre normalistas y el gobierno del estado se rompió luego que representantes de las ocho escuelas de maestros exigieron audiencia con el gobernador Fausto Vallejo Figueroa; mientras, la Secretaría de Gobierno advirtió que no habrá reunión hasta que ellos liberen los 46 autobuses que retienen desde el 4 de octubre.

La Jornada, p.37, (Ernesto Martínez).

El Universal, (Dalia Martínez), http://www.eluniversal.com.mx/estados/88093.html

Maestros paristas deberán reponer horas

De no justificar o reponer su ausencia en las aulas, los maestros que pararon labores por 15 días, alegando condiciones de inseguridad en 27 escuelas de primaria y secundaria, podrían ser suspendidos de su pago a partir de la próxima semana, advirtió la Contraloría Interna de la Secretaría de Educación en Guerrero (SEG). El titular de la dependencia, Antonio Arredondo Aburto, dijo que a pesar del acuerdo y compromiso de no descontar salarios a los maestros que pararon labores, tendrán que justificar los días que faltaron y deberán reponer las clases.

El Universal, (Adriana Covarrubias), http://www.eluniversal.com.mx/estados/88099.html

Internacional:

Ganan Humanoides mexicanos copa mundial de robótica 2012

Los equipos que disputan la final de futbol son Inglaterra contra México. La ciudad es Bristol y el público está claramente a favor del equipo de casa. Súbitamente los locales rematan contra el arco de los nuestros y el portero apenas alcanza a desviar el esférico; en respuesta, el delantero nacional toma la pelota, apunta y se queda a unos milímetros de anotar gol. Al final de la justa el desempate es por puntos y éstos favorecen a los tricolores. La BBC de Londres parece coincidir con las reseñas de los demás medios: "Simplemente fue un encuentro emocionante". Esta narración, que bien podría ser la del partido por un trofeo cualquiera, en realidad corresponde a uno de características inéditas, la Copa Mundial de Robótica 2012, presidida por la FIRA (Federación Internacional de la Asociación de Robo-Futbol, por sus siglas en inglés), evento en el que los jugadores son máquinas humanoides que juegan al balompié en un rectángulo de cuatro por seis metros, con una pelota amarilla y afelpada, como ésas empleadas por los tenistas. El éxito en esta aventura —en la que la escuadra nacional se enfrentó a 26 equipos de todo el mundo— es producto de la colaboración inusual entre la UNAM y el Cinvestav-IPN, y reflejo de lo que pasa si dos rivales como Burros y Pumas, antagonistas al menos en lo deportivo, unen sus fuerzas. El torneo tuvo lugar hace unas semanas en la ciudad de Bristol, al sudoeste de Inglaterra.

Milenio, (Sin firma), http://www.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/14de99605b74e7ab9b33eaa1421f1136

SALUD

Estatal:

Alertan autoridades del IMSS sobre las enfermedades por el cambio de temperaturas

Al acercarse el cambio de clima, y por ende de temperaturas, especialistas del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), alertaron sobre la importancia de atender con oportunidad los resfriados comunes, pues en caso contrario podría haber complicaciones, que en los menores de cinco años, podrían derivar incluso hasta

en la pérdida de la vida. La institución, a través de la delegación Morelos, informó que los resfriados comunes deben durar cuando mucho, tres o cuatro días, por lo que de prolongarse podría tratarse de otra afección. "La sinusitis denominada también rinosinusitis se desarrolla como una complicación por infección bacteriana, originada por la mucosidad acumulada que no "drena" hacia las cavidades paranasales, sino que se queda congestionada en la nariz invadiendo las áreas adjuntas".

La Unión de Morelos, p.12, (Tlaulli Preciado).

Nacional:

Declara Segob desastre natural en Veracruz y emergencia en BCS

La Secretaría de Gobernación (Segob) emitió dos declaratorias, una de desastre natural para municipios de Veracruz y otra de emergencia para Baja California Sur, por las afectaciones causadas por las Iluvias generadas en septiembre pasado. Las declaratorias publicadas este lunes en el Diario Oficial de la Federación precisan que se declara como zona de desastre al municipio de Tlalnelhuayocan, de Veracruz de Ignacio de la Llave, por la ocurrencia de Iluvia severa el 17 de septiembre de 2012. En tanto que se declaran en emergencia los municipios de La Paz y Comondú, de Baja California Sur, por las afectaciones provocadas por el huracán Miriam el 27 de septiembre pasado. La dependencia indica que las presentes se expiden para que ambas entidades puedan acceder a los recursos del Fondo para la Atención de Emergencias Fonden. Asimismo, la Segob dio a conocer el aviso de término de emergencia para 27 municipios del estado de Veracruz debido a la presencia de la tormenta tropical Ernesto el 9 de agosto.

La Crónica de Hoy, (Notimex), http://www.cronica.com.mx/nota.php?id_nota=696283

Peritaje da revés a detector de droga

El primer peritaje de campo realizado al detector molecular GT-200, utilizado por el Ejército para localizar armas, droga y explosivos, dio como resultado que el dispositivo es un "fraude total". El físico molecular Alejandro Ramírez de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) fue el perito convocado en el juicio para probar la fiabilidad del GT-200 como evidencia para encontrar sustancias prohibidas. Su dictamen del aparato fabricado por la empresa inglesa Global Technical LTD, que supuestamente detecta moléculas de sustancias prohibidas, hasta hoy se hace público: "Es un fraude total". La prueba al GT-200 se realizó en la Academia Mexicana de Ciencias en la capital del país el 21 de octubre de 2011. Alejandro Ramírez y el físico Luis Mochán de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) hicieron el protocolo y coordinaron su ejecución. Mochán dice que el equipo se sometió a una prueba "doble ciego", en la que el operador que lo usa no sabe de antemano dónde esá escondida la sustancia. En la primera prueba se escondieron las sustancias a la vista de todos los participantes, incluso de los operadores. En cuatro, de cuatro búsquedas, el operador las encontró. En el segundo experimento el operador no presenció el proceso de ocultamiento. La prueba se repitió 20 veces. Sólo en tres ocasiones el militar tuvo éxito. En el Análisis Estadístico de la Eficacia del GT-200, Ramírez y Mochán concluyen que "la probabilidad de haber tenido únicamente tres éxitos en 20 búsquedas es despreciable".

El Universal, (Laura Castellanos), http://www.eluniversal.com.mx/notas/875228.html

Con diversos grados de disfunción eréctil, la mitad de los fumadores

La mitad de los hombres fumadores, aparentemente sanos, tienen grados variables de disfunción eréctil, lo cual significa que no logran una erección completa, o si la tienen es de poca duración, o de plano inexistente. Este es uno de los efectos menos difundidos del tabaquismo, pero real, aseguró Raúl Sansores, jefe del Departamento de Investigación en Tabaquismo del Instituto Nacional de Enfermedades Respiratorias (INER). En entrevista, señaló que entre las causas orgánicas de la disfunción eréctil está la hipertensión arterial sistémica, los niveles elevados de colesterol y el uso de medicamentos como los antidepresivos, pero también el tabaquismo está asociado con estas causales, pues la adicción al cigarro también las desencadena. La Jornada, p.43, (Ángeles Cruz).

Analizan científicos partículas en el aire que provocan alergias

El Centro de Ciencias de la Atmósfera de la UNAM aplica estudios de aerobiología y sobre las reacciones de personas con alergias cuando respiran la mezcla de pólenes y contaminantes atmosféricos en la Ciudad de México. La investigadora Irma Rosa Pérez, de ese centro de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) explicó que los poluentes atmosféricos —ozono y partículas menores a 10 micrómetros (PM10)—debilitan el sistema inmunológico, lo que provoca infecciones en oídos, ojos, vías respiratorias, alergias y asma. Recordó que durante 122 días de 2011 los contaminantes de la ciudad de México no rebasaron los 50 puntos del Índice Metropolitano de Calidad del Aire (IMECA), es decir, los habitantes de la urbe sólo respiramos "con calidad" una tercera parte del año. Explicó que a esas mediciones se suma información sobre la concentración de diversos pólenes y esporas de hongos que se presentan de manera natural en el aire y que llegan a los pulmones de los capitalinos, por lo que la información servirá mucho para quienes sufren cuadros alérgicos, todo de acuerdo con un comunicado de la UNAM. Al informar de los avances en el análisis

de los diferentes tipos de estos elementos en el DF explicó que la aerobiología, que estudia la formación, liberación y transporte de las partículas biológicas en la atmósfera, sirve para entender qué pasa con las plantas en el proceso del cambio de uso de suelo, sobre todo en zonas muy urbanizadas

La Crónica de Hoy, (Notimex), http://www.cronica.com.mx/nota.php?id_nota=695877

Registran sismo de 5.7 grados en Sinaloa

Un sismo de 5.7 grados en la escala de Richter se registró hoy a las 01:26 horas, a 99 kilómetros al sur de Ahome, Sinaloa, según reportó el Servicio Sismológico Nacional (SSN). De acuerdo con un reporte publicado en la cuenta de Twitter del SSN, el organismo del Instituto de Geofísica de la Universidad Nacional Autónoma de México precisó que el movimiento telúrico ocurrió a 25.19 grados latitud y -109.74 grados longitud, con 10 kilómetros de profundidad. Este fue el tuit publicado por el SSN: SISMO Magnitud 5.7 Loc. 99 km al SUROESTE de AHOME, SIN 08/10/12 01:26:21 Lat 25.19 Lon -109.74 Pf 10 km.

La Crónica de Hoy, (Notimex), http://www.cronica.com.mx/nota.php?id_nota=696266

Registra la CNDH mil 374 que jas por no respetar derechos de discapacitados

La Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) informó que ese organismo tiene alrededor de mil 374 registros relacionados con las personas con discapacidad y tan sólo en lo que va del año se han presentado más de 420 quejas. Los tres principales motivos de esas denuncias son por falta de acceso a la educación, falta de instalaciones y materiales adecuados para proveerles de servicios educativos, así como no respetar los derechos de las personas con algún tipo de discapacidad. De ahí que la prevención sea uno de los recursos más valiosos para erradicar las violaciones a los derechos humanos de este grupo de la sociedad e inhibir las conductas que discriminan y tanto afectan a las personas con discapacidad. En este sentido, el ombudsman nacional Raúl Plascencia Villanueva sentenció que si dentro de la política, económica y culturalmente se sigue ignorando o desatendiendo las condiciones y apoyos que requieren para tener pleno control sobre sus vidas, "los principios y bases que contempla la legislación nacional e internacional sólo serán letra muerta".

La Crónica de Hoy, (Cecilia Higuera), http://www.cronica.com.mx/nota.php?id_nota=696241

Dicen que Huanglongabing es nueva enfermedad que ataca a cítricos

El investigador del Departamento de Producción Agrícola del Centro Universitario de Ciencias Biológicas y Agropecuarias (CUCBA) de la UdeG, Gil Virgen Calleros, dijo que Huanglongabing (HLB) es una nueva enfermedad que ataca a cítricos. Indicó que en México es una enfermedad nueva, "la velocidad de diseminación es rápida, llegó en 2009 y puede causar mermas económicas". Detalló que afecta a los árboles de cítricos, "empiezan a tener hojas nuevas de color amarillo y la enfermedad avanza hasta que el árbol muere en un promedio de tres a cuatro años después que se infecta, hasta el momento no se cuenta con estrategias eficientes para acabar con ella". Agregó que Colima, el centro productor de limón más importante del país, ha sido uno de los estados más afectados por Huanglongbing, "la velocidad de diseminación es tan rápida que en abril de 2010 se detectaron en ese estado los primeros cinco árboles enfermos y en diciembre de 2011 había un millón 240 mil árboles enfermos". Comentó que Jalisco es uno de los estados donde está presente junto con Veracruz, Yucatán, Chiapas, entre otros, "todavía no está en la totalidad de estados productores, pero sí en 60% de la superficie donde se cultivan cítricos dulces y ácidos está presente".

La Crónica de Hoy, (Notimex), http://www.cronica.com.mx/nota.php?id_nota=696280

Internacional:

Declaran zona de desastre en Corea del Sur tras escape de ácido

El gobierno de Corea del Sur declaró hoy como "zona especial de desastre" a la región de Gumi, ubicada a 200 kilómetros al sureste de la capital Seúl, tras la fuga de ácido fluorhídrico de una fábrica de productos químicos. La designación significa que se enviarán recursos financieros del gobierno central surcoreano para cubrir los costos de rehabilitación, recortes de impuestos y facilidades de pago a los residentes en el área así como pensiones de ser necesario. La decisión enfrenta las necesidades de unos tres mil residentes que han mostrado signos de enfermedad así como a alrededor de mil 200 pobladores que han sido evacuados tras la fuga, precisó un despacho de la agencia Yonhap. La fuga provino de la empresa Hube Globe y sucedió el 27 de septiembre, dejó cinco trabajadores muertos e hirió a otros 18, además de que ha dañado la producción agrícola de unas 212 hectáreas y a unos tres mil 200 animales de granja. El ácido fluorhídrico tiene la capacidad de afectar pulmones y huesos, así como al sistema nervioso.

La Crónica de Hoy, (Notimex), http://www.cronica.com.mx/nota.php?id_nota=696267

Reportan brote de meningitis en un crucero que atracó en Italia

Un brote de meningitis contagió a cuatro personas, dos de ellas gravemente, que viajaban en el crucero MSC Orchestra que la víspera atracó en el puerto italiano de Livorno, informaron hoy las autoridades locales. Precisaron que los cuatro contagiados formaban parte de la tripulación de la nave, en la que viajaban más de

tres mil personas. Uno de los enfermos, un ciudadano de Indonesia de 32 año de edad, fue reportado muy grave por el responsable de medicina de urgencia del hospital de Livorno, Francesco Genovesi. Dijo que el hombre, bajo shock séptico, se encontraba internado en la sección de reanimación del nosocomio, a donde también fue trasladado un italiano de 47 años, que trabajaba en la cocina del barco. Los otros dos contagiados, un brasileño y un filipino, fueron internados en la sección de enfermedades infecciosas del hospital. La alarma sobre el contagio fue dada este domingo, cuando el MSC Orchestra arribó a Livorno, donde terminó un crucero, desde Nápoles.

La Crónica de Hoy, (Notimex), http://www.cronica.com.mx/nota.php?id_nota=696276

Infecciones en el embarazo elevan riesgo de padecer esquizofrenia

Científicos de EU identificaron 12 mutaciones genéticas no hereditarias que prueban que factores ambientales durante el embarazo, como la malnutrición o algunas infecciones, elevan el riesgo de sufrir esquizofrenia. Esta es la conclusión del mayor y más exhaustivo estudio de los exomas, regiones del ADN responsables de la codificación de las proteínas, de pacientes con esquizofrenia, cuyos resultados publica la revista científica británica Nature Genetics. Sente os investigadores, del Centro Médico de la Universidad de Columbia, secuenciaron los exomas de 231 pacientes de esquizofrenia y de sus progenitores sanos, procedentes de EU y Sudáfrica. El equipo, liderado por la psiquiatra Maria Karayiorgou, contabilizó así un total de 146 mutaciones, un número bastante mayor de lo que esperaban, que son las causantes de distintas alteraciones en las cadenas de aminoácidos de las proteínas. LAMA2, DPYD, TRRAP y VPS39, responsables de muchos de estos errores genéticos y, por tanto, del riesgo a desarrollar esquizofrenia.

La Crónica de Hoy, (Efe), http://www.cronica.com.mx/nota.php?id_nota=695946

Ganan Gurdon y Yamanaka Premio Nobel de Medicina

El Instituto Karolinska adjudicó hoy el Premio Nobel de Medicina al británico John Gurdon y al japonés Shinya Yamanaka por la reprogramación en células pluripotentes, que permiten entender la especialización celular para crear terapias y medicinas. Los premios son entregados el 10 de diciembre, aniversario de la muerte de su creador Alfred Nobel, en una ceremonia oficial en el ayuntamiento de Oslo, capital de Noruega, y de manera simultánea los Premio Nobel de Física, de Química, de la Paz y de Literatura en Estocolmo, la capital de Suecia.

Milenio, (Notimex), http://www.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/14de99605b74e7ab9b33eaa142195765

ECONOMÍA

Estatal:

Exige la CROC trabajo estable para siete millones de jóvenes

En México, más de siete millones de jóvenes se encuentren sin empleo, en el subempleo o carentes de oportunidades de educación para su desarrollo personal lo que obliga a adoptar medidas urgentes que les permitan contribuir activamente a la sociedad, consideró la dirigencia local de la Confederación Revolucionaria de Obreros y Campesinos (CROC). En el marco de la Jornada Mundial por el Trabajo Decente -que tiene como lema "Juventud sin futuro, sociedad sin futuro"-, el secretario general de la CROC en Morelos, Rafael Salgado Sandoval.

La Jornada Morelos, p.11, (Dulce Maya); El Sol de Cuernavaca, p.5, (Israel Mariano) y La Unión de Morelos, p.17, (Claudia Marino).

Diversifican oferta en tortillerías

El Consejo de la Masa y la Tortilla del estado de Morelos impulsará un programa para la diversificación de sus establecimientos en materia de comercialización. El presidente del organismo, Manuel Vidal Aranda, dio conocer que el proyecto contempla vender productos del campo morelense en 150 tortillerías de la entidad. Entre los productos a comercializar desde las tortillerías morelenses, se encuentran los lácteos, verduras y leguminosas. "Queremos darle un plus a nuestros puntos de venta, generar cadenas productivas que favorezcan al agro local". El empresario advirtió que al campo morelense se le ha olvidado que la desconfianza y la falta de organización de los productores pesan en los ingresos de los campesinos, de ahí que el establecimiento de estas cadenas de comercialización contribuirá a menguar los problemas de comercialización de los hombres del campo. "Organizados, todo se puede lograr", destacó al hacer hincapié en las acciones que desde el interior del consejo se han impulsado para las compras en volumen del maíz morelense. Para la producción de la tortilla morelense, se requieren 36 mil toneladas, el agro, apenas produce 12 mil en una excelente cosecha.

La Jornada Morelos, p.11, (Dulce Maya).

Importa Morelos el 80% de su consumo de carne

"Morelos importa el 80 por ciento de su consumo de carne, ante la escasa producción en el estado", reconoció el líder de la asociación ganadera local de Tlaquiltenango, Roberto Reza Quiroz, quien destacó la calidad de los hatos de la región sur del Estado, pero que debido a las malas políticas gubernamentales han dado un duro golpe a la producción. "Las políticas erróneas tanto a nivel nacional, como lo local, han generado el desabasto; va para 4 años que no se adquieren vaquillas, lo que significa que nos estamos comiendo "nuestros vientres" y con ello acabando con nuestro ganado", señaló el líder del gremio en tierras tlahuicas. Por ello Reza Quiroz, ante lo que llamó una situación delicada, pidió al nuevo gobierno del estado, al Congreso de la Unión y a la misma confederación nacional ganadera, que en sus presupuestos que van a meter en diciembre, sean modificadas las reglas de operación en los programas de fomento ganadero y a través de estos se puedan adquirir vaquillas, con lo que se podrán levantar los índices productivos.

El Sol de Cuernavaca, (Karina Ortega), http://www.oem.com.mx/elsoldecuernavaca/notas/n2721866.htm.

Incrementarán volumen de caña en la próxima zafra

En la próxima zafra 2012-13, en el ingenio Emiliano Zapata de este lugar, se espera procesar 90 mil toneladas más de caña en relación con la zafra anterior, confirmó la gerencia, que anticipó que se lleva el 70 por ciento de los trabajos de reparación. Rodolfo Villanueva Zalapa, gerente general del fideicomiso ingenio Emiliano Zapata, comentó que ya están terminando lo que es el primer estimado de caña del plan de producción para la zafra 2012 – 2013. "Tenemos un incremento en la producción de caña de aproximadamente de 90 mil toneladas respecto al año anterior; nuestro primer estimado fluctúa entre un millón 280 mil toneladas y un millón 290 mil toneladas de caña para moler en la próxima zafra, eso nos obliga y significa iniciar anticipadamente la zafra, estamos contemplando iniciar del siete al diez de noviembre la próxima zafra 2012 – 2013", puntualizó.

El Sol de Cuernavaca, (Angelina Albarrán), http://www.oem.com.mx/elsoldecuernavaca/notas/n2723874.htm. La Unión de Morelos, (Evaristo Torres Ocampo),

http://www.launion.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=44108:incrementar%C3%A1n-volumende-ca%C3%B1a-en-la-pr%C3%B3xima-zafra&Itemid=12.

Morales Barud afirma que lo recaudado por impuesto predial adelantado no podrá utilizarse en la actual administración

El presidente electo de Cuernavaca, Jorge Morales Barud, respondió que las autoridades municipales de la ciudad capital, no pueden pedir adelantadas participaciones del ejercicio fiscal 2013 para solventar la situación económica que prevalece en el ayuntamiento, y que el predial que se está recaudando por concepto del impuesto del próximo año, "está siendo depositado en un instrumento financiero intocable, en caso de que se hiciera mal uso de esos recursos, eso tendría implicaciones legales y hasta de carácter penal".

Asimismo, señaló que el tema de ley de ingresos y egresos del próximo año "se modificó por esta única ocasión para permitir que sea en enero y febrero cuando los ayuntamientos en funciones resuelvan los temas relacionados con el presupuesto de egresos y la iniciativa de ley de ingresos, sin embargo, nosotros en lo particular, creemos que si podemos avanzar durante este tiempo para poder iniciar el primero de enero con un presupuesto aprobado, sería mejor para ya no retrasarnos en las urgencias que requiere la ciudadanía".

La Unión de Morelos, p.9, (Claudia Marino) y El Caudillo de Morelos, p.8, (Magnolia Velázquez).

Nacional:

Estima Hacienda crecimiento económico de 3.8% para 2013

Para 2013 las autoridades hacendarías estiman preliminarmente un crecimiento de la economía de 3.8 por ciento como proporción del producto interno bruto (PIB), déficit fiscal de 2 por ciento y un precio promedio del crudo de exportación de 87.2 dólares por barril, superior al de este año, fijado en 84.9 dólares. La política de precios públicos, entre los que destacan los de los combustibles y la electricidad, podría sostenerse como hasta ahora con ajustes mensuales, sin embargo el Banco de México ha advertido sobre la posibilidad hacer ajustes mayores dependiendo de la evolución de los precios internacionales con respecto a los precios domésticos. Según el marco preliminar para el Presupuesto de Ingresos y Gastos 2013, que presentó la Secretaria de Hacienda y Crédito Público (SHCP) en cumplimiento con la Ley de Responsabilidad Hacendaria estaría basado en los ingresos, tanto petroleros como no petroleros, en espera de la discusión de las llamadas reformas estructurales en materia hacendaria y energética. Cuando inicie la administración de Enrique Peña Nieto se presentará la propuesta del Presupuesto de Finanzas Públicas para el 2013, que tendría que ser aprobada por el Congreso antes de enero de 2013.

La Jornada, p.27, (Israel Rodríguez).

Cuentas bancarias abandonadas por más de seis años pasarán a una cuenta concentradora; el dinero irá a la beneficencia pública, informa la Condusef

Cuando un cliente de una institución bancaria deja abandonada una cuenta de ahorro durante seis años ya no podrá recuperar su dinero, advirtió la Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros (Condusef). A través de su programa Educación Financiera, refiere que en la Ley de Instituciones de Crédito, artículo 61, se considera que una cuenta ha sido abandonada cuando no se registra en ella ningún movimiento, como depósitos o retiros. "Para la mayoría de nosotros suena extraño esto de dejar dinero abandonado en el banco durante años, pero la situación podría ser más frecuente de lo que te imaginas", expone el organismo en su publicación "Consejos para tu bolsillo". Según el Banco de México, de 85.6 millones de tarjetas de débito que existen en el país, aproximadamente la mitad no registró actividad durante el último trimestre del año pasado. Aunque es distinto no hacer movimientos bancarios en tres meses que no hacerlos en tres o seis años, menciona la Condusef, existen situaciones que propician que una cuenta quede abandonada. Por ejemplo, cuando las personas fallecen súbitamente y jamás revelaron a sus familiares la existencia de una cuenta bancaria; personas que se cambian de domicilio y olvidan notificar al banco y, por lo tanto, no reciben sus estados de cuenta; y connacionales que se han ido a trabajar al extranjero.

La Crónica de Hoy, (Notimex), http://www.cronica.com.mx/nota.php?id_nota=696159

Necesita 80 mil mdp tv pública para ser digital

Mónica Ramírez, presidenta de la Red de Radiodifusoras y Televisoras Educativas y Culturales de México, aseguró que es necesario un total de 80 mil millones de pesos para que los medios públicos puedan realizar la transición a la televisión digital terrestre (TDT), pues corren el riesgo de desaparecer.

En entrevista, Ramírez destacó que los medios públicos tienen presupuestos reducidos porque son dependientes de gobiernos, congresos o universidades, por lo que su escenario es muy distinto al de los medios privados, además tienen el reto de no poder comercializar publicidad como los otros. "En febrero pasado metimos una iniciativa en el Senado de la República buscando la autorización de los patrocinios y que un porcentaje de la publicidad del gobierno se destinara a nosotros con la finalidad de que esos recursos estuvieran destinados a financiar ese proceso de digitalización, pero no prosperó, ahora buscamos reactivarla." Explicó que hay algunos mecanismos que han revisado y que pudieran ser viables para obtener el financiamiento, como recursos vía la publicidad del gobierno federal, una bolsa única para financiar a los que más lo necesitan e incluso puede ser un recurso etiquetado de la Secretaría de Hacienda.

Milenio, (Susana Mendieta),

http://www.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/14de99605b74e7ab9b33eaa1420b0520

Conpapa pedirá a gobierno federal detener entrada de papa estadunidense

El Consejo Nacional del Sistema Producto Papa (Conpapa) solicitó audiencia con el presidente Felipe Calderón para solicitarle que se detenga el acuerdo que da comienzo a la comercialización de papa estadunidense en todo el país, dijo el coordinador de negociaciones de la agrupación, Bosco de la Vega.

En entrevista, el empresario aseguró que desde en marzo pasado, el secretario de Economía, Bruno Ferrari, firmó un acuerdo con el Conpapa para detener la importación de papa que se hacia exclusivamente para la franja fronteriza entre México y Estados Unidos. En caso de concretarse el encuentro, se pedirá al jefe del Ejecutivo federal que Ferrari cumpla con los pactos firmados, además de los puntos de acuerdo emitidos por el poder legislativo en contra de que se compre este alimento del exterior. El gobierno federal explicó por un comunicado que el 4 de septiembre la Sagarpa envió a la Comisión Federal de Mejora Regulatoria (Cofemer) el proyecto de "Acuerdo por el que se establecen las medidas de mitigación de riesgo para la importación de tubérculo de papa a los Estados Unidos Mexicanos", así como el análisis de riesgo que sustenta dicha propuesta y la Manifestación de Impacto Regulatorio (MIR) correspondiente.

Milenio, (Axel Sánchez),

http://www.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/cae0c6b458cbc6e856b2279d53ac6717

Autoridades buscan regular el tránsito de mercancías destinadas a la exportación

La Procuraduría General de la República, en coordinación con autoridades fiscales y empresarios de diversas ramas industriales que transportan "mercancía en tránsito o transbordo" en el país, buscarán nuevos instrumentos que permitan el adecuado manejo de mercancías que están destinadas a la exportación. A través de nuevas alternativas tecnológicas y jurídicas la dependencia indicó que se buscará asegurar el debido control de estas operaciones, que circulan por el territorio nacional, pero solo para ser exportadas. Para establecer dichos mecanismos este lunes, autoridades de la Subprocuraduría Especializada en Investigación de Delitos Federales, del Sistema de Administración Tributaria (SAT) y representantes de los sectores empresariales afiliados en la Concamin, se reunirán en una sesión extraordinaria del Comité Interinstitucional para la Atención y Protección de los Derechos de Autor y la Propiedad Industrial. En dicha reunión, en la que participarán también las principales autoridades involucradas en el combate del fenómeno de la piratería y el contrabando, se informará de los avances obtenidos en coordinación con otras autoridades

y miembros del sector público en cuanto al tema de los contenedores que transitan por nuestro país. Ello, debido a que a la fecha no se cuenta aún con mecanismos suficientes para control de esos contenedores en tránsito o transbordo, que garanticen el pago de impuestos o derechos legalmente aplicables y, al mismo tiempo, eviten afectaciones de tiempo para los empresarios que realizan operaciones de ese tipo, con mercancía que no se queda en territorio nacional. En este contexto, se han realizado reuniones de trabajo previas, para la búsqueda de alternativas en el perfeccionamiento de la revisión de mercancías extranjeras que ingresan al país en contenedores en "tránsito o transbordo", con lo que se ha logrado proponer mecanismos para el control de rutas a través de un "transponder", que permitirá detectar cualquier posible desvío de la ruta fiscal de las mercancías en tránsito o transbordo.

La Crónica de Hoy, (Cecilia Higuera), http://www.cronica.com.mx/nota.php?id nota=696230

Internacional:

Entra en función fondo de rescate permanente de zona euro

El Mecanismo Europeo de Estabilidad (MEDE) entra hoy en vigor con 500 mil millones de euros a fin de rescatar a países en problemas y recapitalizar de manera directa a bancos a partir de 2013.

La primera reunión de su consejo de gobierno ocurrirá en paralelo al consejo de los ministros de Finanzas de la zona del euro, en Luxemburgo. En la cita los 17 socios de la moneda única deberán esclarecer si la ayuda directa del MEDE a la banca será retroactivo, como espera España, o la rechazará como quieren Alemania, Holanda y Finlandia. Los ministros también analizarán si el último plan de reformas de España y su proyecto de presupuesto para 2013 son suficientes para cumplir el objetivo de reducción de déficit del 6.3 por ciento este año y 4.5 por ciento en 2013. Tras una evaluación preliminar, la zona del euro ha considerado que España "va por el bueno camino" y es "difícil, pero no imposible" que alcance sus metas, indicó la pasada semana un alto funcionario del bloque. El Eurogrupo también abordará las situaciones de Grecia, Chipre y Portugal, que podrían recibir un año más para corregir su déficit público, en reconocimiento a sus esfuerzos de reformas.

La Crónica de Hoy, (Notimex), http://www.cronica.com.mx/nota.php?id_nota=696272 El Universal, (Notimex), http://www.eluniversal.com.mx/notas/875252.html

Amagan con huelga general en España por recortes

Miles de personas salieron hoy a la calle en 57 ciudades españolas, convocadas por la Cumbre Social, que agrupa a más de 150 organizaciones, entre ellas los principales sindicatos, CCOO y UGT, para protestar contra los recortes sociales aprobados por el Gobierno conservador de Mariano Rajoy. Los congregados señalaron que depende del Gobierno el que se convoque o no una huelga general en noviembre, ante la reivindicación de que las medidas de ajuste adoptadas se sometan a consulta popular.

Las marchas se celebraron en todo el país para protestar contra la política económica del Gobierno y contra el proyecto de presupuestos generales del Estado para 2013 que, según la plataforma, "está al servicio de la banca". La manifestación de Madrid congregó a unas 72 mil personas, según los convocantes, aunque la Delegación del Gobierno no facilitó datos de asistencia. En una rueda de prensa previa a la marcha, los secretarios generales de CCOO y UGT, Ignacio Fernández Toxo y Cándido Méndez, respectivamente, destacaron que la convocatoria de un paro general depende del Ejecutivo.

Méndez dijo que los sindicatos "insistirán hasta la saciedad" para que se consulte a la ciudadanía sobre la vía escogida para salir de la crisis que, en su opinión, es "un camino de perdición".

Milenio, (EFE)

http://www.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/719666ee2efda115ccaeae5eea9bf04b

El Universal. (EFE). http://www.eluniversal.com.mx/notas/875095.html

Visita Obama Los Ángeles para recaudar más de cinco mdd

El presidente de Estados Unidos, Barack Obama, recaudará más de cinco millones de dólares para su campaña de reelección en Los Ángeles, estimaron especialistas. En una rápida visita a esta región, que inició esta tarde y que concluirá mañana temprano, y cuando falta menos de un mes para las elecciones, Obama retornó a Los Ángeles para participar en eventos de recaudación de fondos. Entre sus actividades desde su llegada esta tarde a la ciudad, el mandatario asistió a una reunión privada con una docena de poderosos donadores de su campaña y por la noche encabezó eventos en LA Live en el centro de la ciudad. Trascendió que al inicio Obama se reunió en privado con millonarios donadores en la residencia de directivo de los estudios Dream Works Animation, Keffrey Katzenberg, y con quien acudió acompañado por el ex presidente Bill Clinton. En el concierto "30 días para la victoria" en el teatro Nokia y ante más de seis mil asistentes se presentaron las actuaciones de luminarias de la música como Bon Jovi, Katy Perry, Stevie Wonder, Earth Wind & Fire, y Jennifer Hudson. Entre los asistentes también destacó la presencia del actor George Clooney así como de los alcaldes de Los Angeles, Antonio Villaraigosa y de San Antonio, Julian Castro, quien también fue orador en la Convención Demócrata. Los boletos para este concierto fueron de 250 dólares, pero también de 2500 dólares y un número limitado se ofreció por 44 dólares para menores de 30 años.

Milenio, (Notimex), http://www.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/719666ee2efda115ccaeae5eeaedf7e6

POLÍTICA

Estatal:

Morelos, con el 40% de déficit en policías

La secretaria de Seguridad Pública del Gobierno del estado, Alicia Vázquez Luna, reveló que la anterior administración de Marco Antonio Adame Castillo, puso énfasis en la aplicación de los exámenes de control de confianza, pero no en la sustitución del recurso humano que causó baja, ocasionándose con ello una disminución del 40% en la fuerza policial de Morelos. En entrevista, Vázquez Luna ubicó como un factor muy importante de la disminución de la fuerza policíaca de Morelos, a las evaluaciones de control de confianza. "Lamentable la administración pasada (de Marco Antonio Adame Castillo), no generó ninguna estrategia para reponer esos elementos", indicó. La funcionaria hizo una alto en sus declaraciones, para pedirle a los reporteros responsabilidad y no generar alarma a partir de esta información.

El Sol de Cuernavaca, (Martín Sánchez), http://www.oem.com.mx/elsoldecuernavaca/notas/n2721857.htm.

Piden diputados federales a sindicatos "no bajar los brazos" ante reforma laboral

Diputados federales de izquierda exhortaron a los sindicatos a no bajar los brazos en contra de la Reforma Laboral. Ahora, buscan promover apoyarán acciones legales que reviertan esta determinación de la Cámara de Diputados. "Vamos por la acción de inconstitucionalidad, dado que no hay un reglamento para darle tramite a esta iniciativa preferente", anunció la diputada federal morelense, Gisela Mota. En entrevista, la diputada federal, detalló que para lograr esta acción legal, se necesita casi el 30 por ciento de las firmas de los diputados federales y la movilización ciudadana para lograrlo; pero primero, el senado debe de regresarla a la Cámara de Diputados y "vamos por ello".

La Jornada Morelos, p.7, (Dulce Maya).

Pide CDHEM que el Congreso eche abajo protección para Adame Castillo

La presidenta de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Morelos (CDHEM), Lucero Ivonne Benítez Villaseñor, llamó al Congreso a revisar y en su caso contrarrestar el acuerdo por el que el ex gobernador Marco Antonio Adame se auto asignó equipos de seguridad personal, con cargo al presupuesto público, a 48 horas de terminar su mandato. La ombudsman morelense calificó la medida como una ofensa y una afrenta a la ciudadanía debido a la complicada situación económica gubernamental que mantiene en crisis decenas de rubros a los que debería responder la administración estatal antes de distraer recursos públicos en un ex funcionario de alto nivel. "No solo es haber destinado el recurso financiero para un gobernador, sino que todavía se permitió un acuerdo para que se beneficiara a parte de su gabinete y que se incrementara el gasto en el erario público, cuando estamos viendo las necesidades que existen en otras problemáticas", señaló. La Jornada Morelos, p.6, (Oswaldo Salazar).

Diputados del PRD sobreprotegen a Graco Ramírez, afirma legislador Por segunda ocasión, la bancada del sol azteca en el Congreso de Morelos impidió que de manera directa el Poder Legislativo exhortara al Gobernador, esta vez para que cumpla el compromiso del pago de su prima de antigüedad a maestros jubilados. El grupo parlamentario del Partido de la Revolución Democrática (PRD) debe dejar de actuar como gobierno y permitir que el gobernador Graco Ramírez reciba del Congreso el mandato popular de la ciudadanía, sostuvo el vicecoordinador de la bancada del Revolucionario Institucional (PRI), José Manuel Agüero Tovar, luego de que nuevamente, por la abstención del sol azteca, no se pudo calificar de urgente y obvia resolución el exhorto, que fue enviado a la Comisión de Hacienda, donde podría ser retrasado hasta seis meses. Agüero Tovar expuso que con el exhorto no se buscaba más que expresar al Ejecutivo, la voluntad de la 52 Legislatura de que se cumpliera el ofrecimiento que el mismo coordinador parlamentario del PRD, Juan Ángel Flores Bustamante, hizo a los jubilados en el sentido de que Graco Ramírez respondería por el incumplimiento de pago de la parte que le correspondía al anterior gobierno de Marco Antonio Adame.

La Jornada Morelos, p.6, (Oswaldo Salazar).

Después de 11 días se levanta plantón en el palacio municipal de Jonacatepec

A partir de este sábado se restablecieron todos los servicios públicos en el municipio de Jonacatepec, después de 11 días de paro de labores de la totalidad de empleados municipales, quienes demandaban el pago de salarios y prestaciones laborales, ante la negativa del alcalde Ismael Ariza Rosas para cumplir con dichas obligaciones. Durante este tiempo, los vecinos y comerciantes de Jonacatepec se vieron afectados, pues no pudieron realizar ningún tipo de trámite en las oficinas municipales ni en el Registro Civil, al mismo tiempo la falta de servicio de limpia y mantenimiento de vialidades ahuyentó a los visitantes y en consecuencia comerciantes de alimentos se vieron afectados por las bajas ventas. Los más de 170 trabajadores municipales

de todos los departamentos tuvieron que pedir la intervención de los diputados del Congreso de Estado y del nuevo Gobierno Estatal, para resolver la falta de pago de dos quincenas y el pago de aguinaldo 2011 que se les adeudaba a varias personas. En su encuentro con los legisladores locales, éstos se comprometieron a dar seguimiento a la auditoría practicada a la administración municipal para conocer el manejo de 67 millones de pesos de presupuesto anual, más 11 millones de pesos de un crédito solicitado por el presidente municipal para mejorar la imagen urbana, obras que no se han realizado hasta ahora. La inconformidad de los trabajadores municipales estalló durante el mes de junio, cuando el presidente municipal Ismael Ariza Rosas dejó el cargo para irse a contender a una diputación local por su partido el Social Demócrata. En este periodo se agudizó la falta de recursos económicos para el pago de sueldos y servicios municipales

La Unión de Morelos, (La Unión de Cuautla),

http://www.launion.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=44072:despu%C3%A9s-de-11-d%C3%ADas-se-levanta-plant%C3%B3n-en-el-palacio-municipal-de-jonacatepec&Itemid=8.

Responsabilizan a diputados de los conflictos de Totolapan

Autoridades del ayuntamiento de Totolapan responsabilizaron a diputados locales de lo que pueda suceder en este municipio, ya que funcionarios y sus familiares han sido agredidos y amenazados de muerte por el grupo que está a favor de que Pablo Galván Hernández regrese al cargo de edil.

La Unión de Morelos, (Ana Lilia Mata)

http://www.launion.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=44045:responsabilizan-a-diputados-de-los-conflictos-de-totolapan<emid=8.

Propondrán diputados la desaparición de poderes en Totolapan

Diputados locales plantearán la desaparición de poderes en el municipio de Totolapan, como medida de solución al conflicto que se vive en este poblado por la designación de un alcalde suplente, tras la destitución de Pablo Galván Hernández, desde el 16 de julio pasado. Tras la reunión que sostuvieron autoridades de Totolapan con diputados locales el pasado viernes, se propuso no designar a ningún presidente municipal suplente, con el fin de que se conforme un consejo ciudadano que represente al municipio los siguientes dos meses. Al respecto, el grupo de autoridades que está en contra de que Pablo Galván Hernández regrese, exigieron a los diputados locales que aun cuando determinen la desaparición de poderes, el ex edil deberá regresar los recursos financieros que, supuestamente, desvió durante los poco más de dos años que gobernó. "Tiene un sin número de propiedades que rebasan por mucho el salario que gana y el pago de los adeudos que tiene con los ayudantes municipales, que desde julio no les ha pagado su apoyo económico, a algunas comunidades no les ha entregado su recurso para obra, así como otros problemas... los diputados pueden tomar la decisión que quieran pero que regrese el dinero que se llevó", afirmó el regidor Octavio Galván. El regidor dijo que según información de la Auditoría Superior de Fiscalización (ASF) el edil no ha comprobado el ejercicio de 14 millones de pesos, tan sólo del 2010 y 2011, sin embargo, no ha querido comparecer ante la autoridad. Según el funcionario municipal Pablo Galván Hernández está "protegido" por un diputado local priista, de ahí que no han exigido que rinda cuentas ni ordenado una auditoría especial a su administración. Asimismo, refirió que lo que se busca con la desaparición de poderes, es que el consejo ciudadano esté conformado por personas allegadas al edil destituido.

La Unión de Morelos, p.9, (Ana Lilia Mata).

Convocan a ciudadanos a construir una agenda legislativa

El Congreso del Estado convocó a los diferentes sectores de la sociedad a colaborar en la creación de la agenda legislativa, a más de un mes de que iniciara la presente legislatura. La convocatoria fue aprobada por la Junta Política y de Gobierno del Congreso local, con el fin de iniciar con la creación de la agenda legislativa, que será el programa de trabajo en los siguientes tres años, a partir del 1 de octubre hasta el 30 de noviembre. Sin embargo, la invitación fue dada a conocer hasta ayer. "Que el trabajo cotidiano de los diputados debe verse enmarcado por el sentir ciudadano y por las propuestas que dentro del marco legislativo procedan para su análisis y aprobación correspondiente", señala la convocatoria. La convocatoria es abierta para asociaciones y sociedades civiles, agrupaciones de profesionistas, investigadores, académicos, cámaras empresariales, sindicatos, a los poderes del Estado, ayuntamientos y la sociedad civil en general.

La Unión de Morelos, (Ana Lilia Mata)

http://www.launion.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=44052:convocan-a-ciudadanos-a-construir-una-agenda-legislativa<emid=8.

El Caudillo de Morelos, p.3, (Edith Abarca).

Dan a conocer el equipo de transición de Morales Barud

Hace unos momentos, el presidente electo de Cuernavaca, Jorge Morales Barud, ofreció una rueda de prensa para dar a conocer quienes serán los integrantes de su equipo de transición. Esta comisión está constituida por personas electas y no electas, que fueron designadas con base a sus méritos profesionales, afirmó Morales Barud, acompañado de los regidores, durante una rueda de prensa. Expuso que en sesión con los

integrantes del cabildo electo, se definió la mecánica para establecer la Comisión de Enlace, para el proceso de entrega recepción de acuerdo a como lo establece la Ley de Entrega Recepción para el estado y municipios de Morelos. Refirió que dentro de esta reunión, se estableció el acuerdo de que sean dos comisiones no excluyentes las que se encarguen del proceso. Una comisión será constituida por personas electas: regidores, síndico y presidente municipal, quienes tendrán como objetivo conocer lo que corresponde a las dependencias que están encabezadas por personas electas. La segunda comisión es la que tiene que ver con la administración municipal en la que participarán personas electas, pero también no electas, designadas por el presidente, así como los regidores y el síndico. Morales Barud finalmente precisó que las áreas de la administración se dividieron en los siguientes temas: Política Jurídica y Social: la integran la Secretaría del Ayuntamiento, Consejería Jurídica y la Secretaría de Protección y Auxilio Ciudadano; Desarrollo Económico y Social: integrada por la Secretaría de Desarrollo Social y la Secretaría de Desarrollo Económico; Administración y Finanzas: Tesorería municipal, fiscalía mayor y la contraloría municipal; Obras y Servicios Públicos: Secretaría de Desarrollo Urbano, Obras y Servicios Públicos; SAPAC; DIF y Panteón Parque de La Paz.

La Unión de Morelos, (De la Redacción).

http://www.launion.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=44033:dan-a-conocer-el-equipo-detransici%C3%B3n-de-morales-barud&Itemid=110.

La Unión de Morelos, (De la Redacción),

http://www.launion.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=44049:dan-a-conocer-jorge-morales-barud-y-regidores-electos-al-equipo-de-transici%C3%B3n<emid=8.

Nacional:

PAN "se guiere echar para atrás" en democracia sindical: Barbosa

El Senado arranca este lunes las consultas sobre la reforma laboral y, en este marco, el PRD se declaró listo para dialogar con el sector empresarial, al aseverar su coordinador, Miguel Barbosa, que van a dejar atrás el mito de que su partido no dialoga con los hombres del dinero.

Entrevistado en el viejo recinto del Senado, Barbosa también señaló que al parecer Acción Nacional ya se quiere echar para atrás en el acuerdo de ir juntos por el tema de democracia y transparencia sindical, al refirmar que su bancada va por ese y otros cambios a la minuta enviada por los diputados.

Milenio, (Angélica Mercado),

http://www.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/719666ee2efda115ccaeae5eeaaf7cef,

La Jornada, p.7, (Víctor Ballinas).

Gamboa prevé acuerdos para aprobar reforma laboral

El PRI en el Senado ofreció discutir con responsabilidad la reforma laboral, al confiar su coordinador, Emilio Gamboa, en que se encontrarán los acuerdos con las demás bancadas, a fin de aprobar la iniciativa enviada por el presidente Felipe Calderón. Luego de que los dirigentes sindicalistas en el Senado, como Isaías González, han dicho que quieren revisar temas como el pago por horas o los contratos temporales, Gamboa emitió este domingo un comunicado en el que presume que su grupo parlamentario está unido.

Milenio, (Angélica Mercado),

http://www.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/719666ee2efda115ccaeae5eeab5f891

Internacional:

Festeja Chávez su tercer triunfo y felicita a Capriles

El presidente venezolano Hugo Chávez, quien fue reelecto ayer para el periodo 2013-2019 en el cargo, saludó a sus seguidores desde el "Balcón del Pueblo" del presidencial Palacio de Miraflores y dio un reconocimiento al candidato opositor Henrique Capriles, a su comando de campaña y a sus seguidores, al afirmar que al reconocer la victoria chavista, dieron un paso en la construcción de la paz. "Primero que nada, aquí estamos en el palacio del pueblo, en la casa del pueblo, en la casa bendita de Caracas", exclamó Chávez en sus primeras palabras como presidente reelecto.

Milenio, (Agencias),

http://www.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/14de99605b74e7ab9b33eaa1420d2eee

La Crónica de Hoy, (Agencias), http://www.cronica.com.mx/nota.php?id_nota=696224

El Universal, (Redacción), http://www.eluniversal.com.mx/notas/875225.html

La Jornada, p.p.2 a 4, (Arturo Cano)

Miles marchan en España contra recortes sociales

Miles de personas marchan en Madrid y otras ciudades españolas para protestar por las medidas económicas del Gobierno de Mariano Rajoy y en contra de unos presupuestos generales que consideran "antisociales".

Tras una pancarta con el lema "Más paro, más recortes, menos protección. ¡Quieren arruinar el país! ¡Hay que impedirlo!", los representantes de las organizaciones que componen la Cumbre Social, entre ellos los dos principales sindicatos, UGT y CCOO, marcharon por el centro de la capital. A ellos se sumaron también políticos de los partidos de la oposición, los socialistas del PSOE e Izquierda Unida.

EL Universal, (Efe), http://www.eluniversal.com.mx/notas/875095.html,

http://www.eluniversal.com.mx/internacional/79671.html, **La Jornada**, (Dpa), 32.

La Joinaua, (Dpa), 32.

Ven necesaria una fuerte deserción militar para negociar en Siria

El canciller australiano, Bob Carr, consideró hoy que solo la deserción de un importante número de militares junto con un asesinato, podrían crear las condiciones para llevar a la paz en Siria. Reconoció que parecería insensible, pero una fuerte deserción de parte del ejército sirio más un asesinato -cuya posible víctima no precisó- es lo que se requeriría para las negociaciones. Agregó que el régimen militar sirio no se ha ajustado a los deseos de cambio que ha mostrado su pueblo, lo que ha dado como resultado los cruentos combates desde que inició el conflicto hace 18 meses, con saldo de unos 30 mil muertos.

La Crónica de Hoy, (Notimex), http://www.cronica.com.mx/nota.php?id_nota=696270